

# 医労連速報 '13春闘

2013年4月30日 No26 東京都台東区入谷 1-9-5 日本医労連 tel 03-3875-5871

## 連休後もまだまだ粘る！ ベア獲得45組合へ！

4月22日からの1週間を「13春闘決着ゾーン」として設定しました。この間、神奈川・藤沢病院労組がベアを獲得し、全国の奮闘でベアは45組合までできました。

日本医労連に寄せられた情報でも、連休明けに交渉設定し、まだまだ粘ると奮闘している複数の県医労連があります。回答数は基礎組合数の58.2%、妥結は19組合4%未満です。春闘決着に向けて、何らかの前進を得るべく全国で頑張りましょう。まだ回答引き出しができていない困難な組合に対しては、県医労連中心に産別支援を検討し、全体の引き上げに力を注いで決着の準備に入ることをお願いします。

### 精神医療も危機的！（精神病院を訪問した和歌山県医労連ニュースから抜粋）

他の医療機関では受けてもらいにくい認知症患者も受けていた「浜の宮病院」が、5月末で入院閉鎖とのことです。病院が建替え時期であることや、精神医療の改革（入院から在宅への流れ）もあって決断、今後、入院患者の転院や看護師等の再就職斡旋を行うとのことです。

また、紀南の「こころの医療センター」は医師数の減少に伴いベッドを縮小し救急対応が困難な状況も発生、精神医療でも医師不足が深刻です。国が打ち出した精神医療改革の方向については、「地域へと言うが、受け皿がない、地域住民の理解が得られない」「アウトリーチ、スタッフがいない」など、精神医療の崩壊を危惧する声も聞かれました。

地域医療の崩壊が全国どこでも深刻です。5月の看護の日行動中心に、世論に呼びかけましょう！

**「記録更新！ロングラン署名で1664筆」**は、北海道勤医労！4月25日、10時から16時まで宣伝行動。ご覧の行列で、行動参加者もびっくり！「ずっと続けてきたことが力になるんだね」と感激の1日でした！



### 愛知・東三河ナースウェーブ86名

4月20日行われた東三河NWは、86名が参加、豊橋駅が白衣で埋め尽くされ、圧巻の行動となりました。署名も1082筆！TV含め、マスコミ3社が取材、放映もされました。

